



UNION NATIONALE DES COMBATTANTS

ASSOCIATION DE FEGERSCHEIM OHNHEIM ET ENVIRONS

Siège : 4 Rue des Iris FEGERSCHEIM tel : 06.66.62.27.20

Vice-Président : TROMSON Éric (marsoin@estvideo.fr)



Assemblée Générale pour 2021

Le 08 avril 2022 à eu lieu l'Assemblée Générale de UNC de Fegersheim–Ohnheim. Assistaient :



Monsieur Denis RIEFFEL, Maire 1° adjoint ; Monsieur Éric TROMSON, Vice-président de l'association ; Monsieur Guy PERTUSA Président de l'UNC du Bas-Rhin, Madame Marie-Jeanne FREISS, comptable-trésorière.

Une nombreuse assistance participait à cette réunion.



Une assistance attentive aux informations données.





L'assemblée a été suivie d'un buffet.

En marge de l'A.G. et faisant suite à des questions posées par des adhérents.

Q - Serait-il possible d'avoir les photographies des cérémonies et rassemblements ?

Oui, + de 5000 photos sont à votre disposition, depuis 2010, ainsi que des documents propres aux AC. Ces documents représentent 40 Go.

Q - Ou trouver des clés USB 3 de 64 Go :

- **Soit** au centre commercial de Geispolsheim (20€ pour un USB 3 de 64 Go)
- **Soit** magasin informatique de Sélestat ou de Souffelweyersheim (15€ pour un USB 3)

Q - Je n'ose plus venir aux réunions salle C, car je suis handicapé.

Aucun problème particulier jusqu'à deux personnes. Dans le cas d'une alerte favorisez toujours, même en l'absence de fumées, la sortie directe sur la plateforme. Jamais par un ascenseur.
[Le monoxyde de carbone | SDIS du Bas-Rhin \(sis67.alsace\)](#)

300 morts par an dans les évacuations par ascenseur

La brochure **SAVOIR POUR VIVRE**, sera diffusée en plusieurs thèmes (*parties*).



SAVOIR POUR VIVRE

Document réalisé par le **SERVICE NATIONAL DE LA PROTECTION CIVILE**, le 09 février 1972.

Cette brochure répond à un simple devoir d'information du public. Certes, il serait très facile d'ironiser sur les conseils qu'elle contient et de dire qu'ils sont dérisoires, en opposant l'immensité des risques à la simplicité relative de la parade.

S'ils l'étaient vraiment, tous les Etats du monde ne les auraient pas diffusés à des millions d'exemplaires et l'U.R.S.S. aussi bien que les Etats-Unis n'auraient pas pris la peine de distribuer à leurs populations